

Muy Santo Padre. En 27 de Julio del año proximo pasado
participo á V. Sant. el Tratado Matrimonial que se habia
concluido entre el Rey de las dos Sicilias mi muy caro y
muy amado hijo, y la Archiduquesa de Austria Maria Te-
rephia. Fallecio esta ilustre Princesa con grave sentimiento
mio antes de efectuarse el matrimonio, y morido el Rey
mi hijo igualmente que yo de los estrechos vinculos de
amistad y buena correspondencia que para bien de nuestra
Sagrada Religion y quietud dela Europa existian entre
nuestra R. Casa y Familia, y la del Emperador. Empe-
niz Reyna, se estipulo y concluyo nuevo Tratado de Ma-
trimonio el dia 8. de febrero antecedente entre el referido
Rey de las dos Sicilias, y la Archiduquesa Maria Carlota
Hermana de la difunta. Me anticipo á dar á V. Sant. noticia
de este feliz ~~enlace~~ enlace, no solo por mi devicion á la Santa
Sede, sino tambien por lo mucho que estimo y reverencio
la sagrada persona de V. Beat. á quien espero ha de ser
muy agradable, y que ha de merecer su Apostolica bendicion
Dios ^g, a V. Sant. los muchos años que se necesita para el
proprio governo de su universal Iglesia. El Sando á P. de
Marzo del 1768.